

Paquete de \$1,200 millones contra el crimen en los EU

Brunswick, Estados Unidos, junio 16 (UPI). El presidente George Bush, al promover un paquete de 1,200 millones de dólares con medidas para enfrentar el crimen, pronunció hoy un emotivo discurso dirigido hacia los criminales, la policía y el Congreso. "Ojalá nunca hubieran nacido para atacar a nuestros policías norteamericanos", dijo Bush. En un tono calmado y firme, bajo un sol radiante, Bush también prometió a los hombres encargados de

hacer valer la ley que "nosotros intentamos apoyarlos donde cuenta—en las calles o en los tribunales". Y luego, en un llamado al Congreso, pidió que se apruebe a la brevedad posible su programa contra el crimen con el que se establecerían sentencias más severas; la contratación de unos 1,600 fiscales y de 825 agentes federales más; la construcción de 24,000 celdas y nuevas restricciones en cuanto a armas —Pasa a la página 21—

Ex candidato argentino no quiere ser embajador en EU

Buenos Aires, Junio 16 (DPA). El reciente candidato presidencial por una alianza de partidos conservadores y liberales, Alvaro Alsogaray, rechazó hoy el ofrecimiento del presidente electo, Carlos Menem, de ser el embajador argentino en los Estados Unidos. —Pasa a la página 49—

Alsogaray, que ya había ocupado el vital cargo diplomático en los años sesenta durante un régimen militar, rechazó el sorprendente ofrecimiento aduciendo "problemas personales". Sin embargo, en una reunión que mantuvo hoy con Menem, le comu-



Pueblo húngaro tributa homenaje a un jefe ejecutado

Budapest, junio 16 (DPA). Todo el pueblo húngaro rindió hoy homenaje al que fuera jefe de gobierno durante el trágico levantamiento popular antiestalinista de 1956, Imre Nagy, ejecutado dos años después acusado de "contrarrevolucionario" y "traidor". Más de 300,000 personas, entre ellas numerosos húngaros llegados del extranjero, asistieron a una ceremonia fúnebre oficial en la Plaza de los Héroes de Budapest en honor del estadista que pagó con la vida el anhelo de sacar a Hungría del bloque militar dirigido por la Unión —Pasa a la página 15—

CONDICIONA. Ciudad de Panamá, Junio 16 (Reuter). Guillermo Endara, candidato opositor dice aceptar ir a un diálogo, pero con la participación del Gral. Manuel Antonio Noriega.

Oposición a venta de 8 helicópteros alemanes a Perú

Bonn, Junio 16 (DPA). La exportación de ocho helicópteros a Perú por parte de Alemania Occidental debe ser impedida, reclamó hoy en Bonn el Partido Socialdemócrata Alemán (SPD), correligionario de la gobernante APRA del presidente peruano Alan García. En febrero de este año, Perú cerró un acuerdo con el consorcio —Pasa a la página 21—

EU decepcionado ante declaración de Gorbachev

Washington, junio 16 (DPA). El gobierno norteamericano está "decepcionado" por las declaraciones del presidente soviético Mikhail Gorbachev sobre el Muro de Berlín, hechas durante su visita a la República Federal de Alemania. —Pasa a la página 49—

La portavoz del Departamento de Estado en Washington, Margaret Tutwiler, señaló hoy a los periodistas que el comentario de Gorbachev sobre las condiciones necesarias para demoler el muro son, precisamente, "lo que Gorbachev".

200 parlamentarios de AL reúnen en Panamá

Ciudad de Panamá, junio 16 (DPA). Doscientos parlamentarios de 13 países latinoamericanos y del Caribe se darán cita en ciudad de Panamá, durante los días 17 y 18 de junio respondiendo a invitación del mayoritario Partido Revolucionario Democrático (PRD).

La iniciativa de esta reunión, según revela un boletín del Sistema Nacional de Información (SNI), partió de 50 parlamentarios suramericanos que plantearon la necesidad de convocarla en respaldo y solidaridad con Panamá y rechazo a la injerencia y agre-



REUNESE CON FISCALES. Washington, Junio 16 (Reuter). El presidente estadounidense George Bush, saluda a un grupo de fiscales generales antes de celebrar una reunión de trabajo. A la izquierda del mandatario aparece Richard Thornburg, Fiscal General de los E.U.

Cocaína por \$3 millones incautan en Guatemala

Guatemala, Junio 16 (UPI). Cocaína valorada en 3.3 millones de dólares (9 millones de quetzales), fue incautada en el Aeropuerto Internacional La Aurora, según informó hoy la Policía Nacional.

La droga estaba en dos maletas procedentes de Panamá, siendo éste el segundo mayor contrabando incautado por las autoridades locales en lo que va del año. Al parecer la cocaína —Pasa a la página 15—

Diplomáticos de China Roja desertan a E.U.

Washington, junio 16 (Reuter). Un funcionario de la administración de George Bush anunció hoy que otros diplomáticos chinos desertaron a los Estados Unidos, aunque declinaron especificar su número o identifi-

carlos. El vocero, que pidió se mantuviera en reserva su identidad, dijo que los diplomáticos se sumaron a los dos que desertaron —Pasa a la página 19—

Vargas Llosa dice que A.L. es responsable de su fracaso

Montevideo, Junio 16 (DPA). El novelista y candidato presidencial peruano por el Frente Democrático, Mario Vargas Llosa, subrayó hoy en Montevideo que Latinoamérica es responsable de su propio fracaso

económico y que "mientras sigamos pensando que somos víctimas pasivas de los perversos imperialistas, nunca vamos a salir del subdesarrollo". Vargas Llosa llegó ayer —Pasa a la página 13—



AVION ARGENTINO. París, Junio 16 (AP-Cablefoto). El avión de ataque argentino, LA 63 Pampa, participa aquí en la Feria Internacional Aérea. Este

aparato con su extenso armamento se ha constituido en una de las principales novedades, participantes en la mencionada feria.



DEUDA DE A.L. Montevideo, Junio 16 (Reuter). El escritor Mario Vargas Llosa, candidato a la presidencia de Perú, reclama nuevas condiciones para el pago de la deuda externa de A.L.

Honduras rechaza protesta sandinista

Tegucigalpa, Junio 16 (UPI). El canciller hondureño, Carlos López Contreras, rechazó hoy una protesta del gobierno de Nicaragua surgida porque el vicepresidente norteamericano, Dan Quayle, se reunió aquí con dirigentes de la oposición armada nicaragüense. López Contreras expresó que la

protesta nicaragüense "es absolutamente infundada" y agregó que el gobierno hondureño no tenía conocimiento de la cita entre Quayle y los Contras. En su visita a Honduras, el lunes, Quayle sostuvo una reunión privada con dirigentes contras, lo que motivó —Pasa a la página 61—